

Les Mathu'Loire signent leur retour sur scène



Les comédiens amateurs des Mathu'Loire répètent à raison de trois séances par semaine.

La compagnie les Mathu'Loire sera sur scène, à l'espace Léon-Mousseau, pour jouer la comédie que les comédiens préparent depuis des mois : *La Télé ne marche plus*. Une pièce comique décalée de Philippe Caure, mise en scène par Mi-Claude Béziau.

Imaginez que toutes les télévisions de France cessent de fonctionner sans que l'on sache pourquoi ! C'est ce que vont vivre Michel, Marie et leurs voisins pendant plusieurs mois. Rien ne pourra résoudre cette panne. Ni le gouvernement, ni la mairie, ni les syndicats. Retour 50 ans en arrière à l'ère où les postes de télévision n'avaient pas encore envahi nos foyers.

Tous tenteront de réparer cette fichue panne, en vain. L'histoire aurait pu en rester là mais c'était sans compter l'arrivée de la belle-mère, elle aussi privée de télé... Un peu d'absurde, un peu de boulevard, un peu de faits de société, un cocktail hilarant pour aborder le thème de notre (trop) chère télé.

Les samedis 3, 10 et 17 février, à 20 h 30, et les dimanches 4, 11 et 18 février, à 15 h, *La télé ne marche plus*, à l'espace Léon-Mousseau. Réservation au 09 67 63 90 19 ou 02 41 57 30 81 et en ligne sur le site de la compagnie www.les.mathu-loire.com